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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO INTERNA DE BIOSSEGURANÇA DA 1 

FACULDADE DE CIÊNCIAS FARMACÊUTICAS DA UNIVERSIDADE DE SÃO PAULO, 2 

REALIZADA NO DIA 11 DE AGOSTO DE 2010-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 3 

 4 

Aos onze dias  de agosto de dois mil e dez, às 14 horas, na Sala de Reuniões da 5 

Assistência Administrativa desta Faculdade, realizou-se a sessão ordinária da 6 

Comissão Interna de Biossegurança, sob a presidência do Prof. Mário Hiroyuki 7 

Hirata, e com o comparecimento: Profa. Telma Mary Kaneko, Prof. Flávio Finardi 8 

Filho, Sra. Yara Maria Lima Mardegan e da Sra. Ana Lúcia Maioral Volpato. O 9 

Senhor Presidente Diretor declara abertos os trabalhos. No item 1, foram 10 

referendados os seguintes projetos:  1.1 Projeto CIBio/0152010/FCF – Construção e 11 

expressão de anticorpo humanizado a partir de anticorpo monoclonal contra a 12 

proteína de 70kDa de Sporotrix schenckii (P6E7), sob coordenação do Prof. 13 

Sandro Rogério de Almeida - parecer do Prof. João Roberto Oliveira do 14 

Nascimento;   1.2 Projeto CIBio/0162010/FCF – Direcionamento de gp43 15 

recombinante para células dendríticas in vivo: uma nova estratégia para o 16 

desenvolvimento de vacina Paracoccidioidomicose, sob a coordenação do Prof. 17 

Sandro Rogério de Almeida – parecer da Profa. Gisele Monteiro de Souza; 1.3 18 

Projeto CIBio/0172010/FCF – Efeito dos glicocorticóides endógenos e da anexina-19 

A1 na migração de neutrófilos: envolvimento do eixo SDF-1α/CXCR-4 e IL-17/IL23, 20 

sob a coordenação da Profa. Sandra Helena Poliselli Farski – parecer da Profa. 21 

Irene da Silva Soares;  1.4 Projeto CIBio/0182010/FCF – Análise proteômica de 22 

variedades convencionais e geneticamente modificadas de soja Glycine max 23 

visando proteínas bioativas, sob a coordenação do Prof. Flávio Finardi Filho – 24 

parecer da Profa. Maricê Nogueira de Oliveira e 1.5 Projeto CIBio/0202010/FCF – 25 

Desenvolvimento de vacinas recombinantes contra malária vivax, sob a 26 

coordenação da Profa. Irene da Silva Soares – parecer do Prof. Thomas Prates 27 

Ong. No item 2,  Credenciamento e recredenciamento dos diversos laboratórios 28 

da FCF a Sra. Ana Lúcia informa que ainda não recebeu retorno de alguns 29 

laboratórios. Neste sentido decidiu-se discutir este item na próxima reunião. No 30 

item 3, IX Simpósio de Biossegurança e de Descartes de Produtos Químicos 31 

Perigosos em Instituições de Pesquisa e Ensino o Prof. Mário comunica que o 32 
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projeto junto ao CNPq foi aprovado e que teremos R$ 13.000,00 de recursos para 33 

o evento e que várias empresas estão se manifestando sobre os patrocínios 34 

solicitados. Em seguida foi apreciado e aprovado o programa do evento. A Sra. 35 

Yara comunica que a criação do site está em andamento e que em breve estará 36 

no ar para recebimento das inscrições. Não havendo mais assuntos a tratar o Sr. 37 

Presidente encerra a reunião às 16:00 horas. São Paulo, 11 de agosto de 2010-.-.-.- 38 


